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DESARROLLO DE LA TABLA 

Preside la reunión Sr. Mauricio Velásquez por 
licencia médica del Sr. Alcalde. 

1.- 
1.1.- Se recibe a la Sra. Giannina Orrneño quien plantea necesidad de trabajo y solo ha 
recibido como respuesta, que tiene que esperar.- 

Sr. Carrillo dice que en los últimos 6 meses se 
han despedido como a 50 personas de los PMU siendo la última una persona que se 
encontraba con licencia médica y que es contraparte contra el Alcalde en causa que la 
Fiscalía sigue en contra de éste.- 

Piensa que debería hacerse un estudio profundo 
dado que hay personas que por su situación económica no corresponde que se encuentren 
adscritas al programa.- 

Hace meses que han solicitado la información 
sobre nuevas contrataciones y no se les ha hecho llegar.- 

Sra. Concha solidariza con la solicitante y 
menciona que hace como 4 meses que solicitó hacer una planilla de todos los trabajadores y 
entre los casos que no se justifican está la Sra. de don Iván Roca que percibe buen sueldo 
con el Senador Norarnbuena.- 

Considera que debe hacerse un estudio serio.- 
Sr. Peña dice que tiempo atrás se formó una 

comisión regional a cargo de evaluar caso a caso las personas que tenían mayores 
necesidades en los pro — empleos, como una manera de ir llenando los cupos que van 
quedando disponibles. Ello lo maneja la Seremi del Trabajo.- 

Sr. Velásquez pide derivar el caso al Sr. José 
Beltrán.- 

1.2.- Se recibe a la Sra. Rosa Cuadra de la JJVV de Las Vertientes, quien plantea que con el 
último temporal se deslizaron piedras hacia una de las casas de su población.- 

Fue a terreno el Sr. Pedro Carrasco quien se 
comprometió a construir el muro. 

fecha no tienen solución. 

reunión, se le encomienda ver el caso.- 

La carta es del 25 de octubre de 2010 y a la 

Dada la presencia de Jefe de Secplan en la 

Sr. Carrillo consulta con que fondos se hizo el 
muro de la bajada de Los Tilos o los arreglos que se hicieron en la casa que está frente a ese 
muro o en casa de funcionarios municipales. ¿Se evaluaron en esos casos si se trataba de un 
bien público?.- 



Cree que hay cosas que sí se pueden hacer. 
Esta situación en particular la conoce y es muy peligrosa porque por ahí pasan los buces 
con turistas hacia El Chiflón.- 

Sr. Villa reconoce la peligrosidad del sector y 
ve como necesario evaluar el caso.- 

Además la Sra. Cuadra reclama que la calle se 
encuentra muy sucia.- 

Sra. Concha dice que es lamentable lo que se 
denuncia, pero esto es común en varias partes de la comuna. 

Sr. Ruminot dice que verá las prioridades que 
tiene como para ver el caso de la Sra. Cuadra.- 

Sra. Concha pide que se respeten también las 
prioridades que presentan los concejales. 

Sr. Velásquez pide que se de la instrucción al 
Sr. Pedro Carrasco para que envíe cuadrillas a limpiar. 

Queda de ver el tema Sr. Ruminot.- 
Sr. Peña pide acompañar a terreno al Sr. 

Ruminot por si hay que hacer gestiones ante Serviu, el puede otorgar apoyo.- 

1.3.- Sr. Velásquez plantea caso de Sra. Guacolda Silva, del sector Cantera 2, Las Tencas 
12, quien requiere en calidad de urgente se proceda a hacer un relleno de terreno.- 

Conversó el tema con el Sr. Felipe Neira y a la 
fecha no hay solución.- 

Alcaldesa (SW) dice que habrá que evaluar 
técnicamente el caso para ver si el Municipio puede dar solución o no.- 

1.4.- Se recibe a la Sra. Cecilia Espinoza quien plantea que fue privada de la tuición de su 
hija por la vía judicial y que para recuperarla el Tribunal le exige contar con un trabajo de 
aquí a Diciembre.- 

Sra. Concha le sugiere se contacte con los 
dirigentes del Sindicato Luis Emilio Recabarren.- 

1.5.- Se recibe al abogado de la empresa Petromas, don Francisco Vera Aguilera quien 
viene en presentar reclamo por la licitación del Servicentro que se encuentra en curso, no 
obstante no resolverse reclamación ante Contraloría y la Corte de Apelaciones. 

Consideran estar al frente de una licitación 
poco ventajosa.- 

Sr. Carrillo dice que no deberían temer por una 
licitación poco transparente y al efecto solicita informe de la licitación.- 

Sra. Concha dice que en abril acordaron el 
cierre y a la fecha no se ha llevado a cabo, lo que demuestra que no hay control alguno de 
la situación.- 

Sr. Villa cree que esta licitación debe ser la 
tercera o la cuarta y la verdad que le preocupa que se siga adelante el proceso si se 
encuentra pendiente una resolución de Contraloría donde se le daba al Alcalde plazo al 31 
de julio para responder y según lo informado por el abogado de la reclamante no se hizo.- 

Si hoy se está licitando y se adjudica a otro 
oferente que ocurriría si Contraloría resuelve a favor de Petromas? 

Alcaldesa (S) sugiere pedir informe al Asesor 
Jurídico de acuerdo a carta ingresada por el reclamante solo con fecha de ayer.- 

Sr. Villa dice que le parece grave lo expuesto 
en la carta por cuanto dice que el Municipio comunicó a Contraloría que la Copec estaba 
cerrada, lo que no es efectivo.- 

En lo personal, está por aceptar la petición de 
paralizar el proceso de licitación.- 

Sr. Carrillo se suma a lo expuesto y le llama la 
atención a que habiéndose adjudicado a Petromas, se dejó sin efecto la licitación y 
adjudicación por la interposición de un recurso y hoy se va a seguir adelante con un 
proceso, no obstante que existe reclamo ante Contraloría no resuelto.- 



El no va a aprobar ninguna licitación mientras 
no se transparente todo.- 

Sr. Villa señala que de continuar con el 
proceso, el no va a aprobar la adjudicación.- 

Sr. Carrillo pide que el Concejo acuerde 
paralizar el proceso de licitación, más allá de que se determine que ello es ilegal. 

Hace presente que mañana irá a Contraloría y 
conversará este tema con el abogado de turno.- 

Sra. Concha indica que en todo caso seria 
bueno reunirse con el abogado municipal para que informe, ya que en este momento solo 
están escuchando la versión de una sola de las partes. 

Sr. Velásquez dice que se solicitará informe al 
Asesor Jurídico y con él llamar a Concejo Extraordinario.- 

Sr. Villa está por que se acuerde suspender la 
licitación, hacer la consulta a Contraloría y no hacer concejo extraordinario.- 

Sr. 
Velásquez dice que se pronunciará el día jueves, luego de tener a la vista el informe 
jurídico del Municipio, y luego sugiere hacer la consulta a Contraloría y mientras ello 
ocurre, suspender la licitación.- 

Sr. Carrillo dice que el Asesor Jurídico, es 
asesor del Alcalde razón por la cual no comparte el hacer una reunión extraordinaria.- 

En lo personal está por acordar el anular la 
licitación y no va a aprobar una posible adjudicación que se les presente.- 

Sra. Concha insiste en reunirse el jueves ya que 
no pueden pronunciarse en base a una presentación realizada por una de las partes.- 

Sr. Velásquez dice que se reúnan el jueves y se 
lleva a votación: 
Sr. Ceballos no es partidario de reunirse y se abstiene sobre el anular la licitación; 
Sr. Villa no está de acuerdo en concejo extraordinario 
Sr. Carrillo está por hacer concejo extraordinario, pero que se anule el proceso en curso; 
Sra. Concha que se haga concejo extraordinario y se suspenda el proceso 
Sr. Peña y Sr. Velásquez está por hacer concejo extraordinario.- 

En definitiva Concejo al efecto acuerda 
convocar a reunión extraordinaria el día jueves a las 11 horas pidiendo al efecto el informe 
jurídico.- 

1.6.- Sra, Juana Carrasco de Lisiados Zurich se presenta para recordar la petición de ellos 
de administrar los baños en sector ramadas.- 

Se le informa que existe petición de los Boy 
Scouts y tendrán que dividirse.- 

1.7.- Se presenta don Francisco Guzmán quien vuelve a plantear preocupación por el 
recinto deportivo de la Pob. San Martín, donde por falta de cierre y falta de iluminación, ya 
ha habido dos asaltos.- 

Se acuerda reiterar peticiones a la Secplan.- 

1.8.- Se deja constancia que la Agrupación de folcloristas de Lota no se presentaron a la 
audiencia, siendo los únicos inscritos con antelación.- 

2.- Se da lectura al acta 23 la que es aprobada con las siguientes observaciones: 
a.- Sra. Concha en página 1 aparte de agradecer la visita del Consejo de Pesca informó de 
reunión sostenida por proyecto MAPA con políticos de la zona donde todos expresaron 
estar en contra del proyecto. 
b.- Sra. Concha dice que a través de la Secretaria de ellos solicitó información sobre la 
celebración del Día del Niño y agregó que a la fecha no había recibido nada. 
c.- Sr. Velásquez en punto 2.8 manifestó que era tradicional considerar el sector de Colcura 
porque implica Colcura, Chivilingo, Rio Negro. 
d.- Sr. Velásquez en punto 4.6 el pidió informe del Seremi de Transportes y la Alcaldesa 
(S) corrigió que ese informe lo debía dar el Inspector Fiscal.- 



3.- 
3.1.- Se hace entrega a cada concejal de carta de AFUDEM a través de la cual solicitan 
incentivo de $ 30.000 para celebrar el día del Asistente de la Educación que es el 1° de 
octubre; 

3.2.- Proyecto de Fiestas Patrias y las modificaciones presupuestarias respectivas: 
Sr. Christian Klenner explica que se incorporó 

en el programa todas las actividades que están coordinando en Colcura la Agrupación de 
Huasos Montados. 

manifestaron interés. 

compuertas. 

Se conversó con la JJVV del sector y no 

Las actividades se van a centrar en sector de las 

Sr. Velásquez expresa que seria mejor y más 
seguro en sector canchas. 

Sr. Villa indica que el hacerlo en ese sector 
implica paralizar las actividades deportivas. 

Además que la agrupación de huasos tienen 
toda una programación desde hace un tiempo, y además si ni la JJVV ni el Club deportivo 
han manifestado interés, debe privilegiarse a la Agrupación.- 

Sra. Concha agradece el haber considerado a 
Colcura, pero a su vez expresa preocupación por el gasto de 8 millones en alimentos, más 4 
lechones vivos y 4 piernas de jamón serrano. 

Director de Dideco dice que los lechones y 
jamones son premios. 

Aclara en todo caso que los gastos en 
alimentación se van a reducir bastante ya que con el mismo presupuesto inicial, se 
incorporaron las actividades de Colcura.- 

Sr. Velásquez dice que acaba de conversar con 
el Club Deportivo y le manifestó que ingresó carta pidiendo autorización para hacer ramada 
en cancha de Colcura. 

Alcaldesa (S) dice que hay que tener en cuenta 
las medidas de seguridad para estas Fiestas Patrias. 

Sr. Carrillo dice que las ramadas de Colcura se 
han hecho siempre en la cancha, bajo la responsabilidad del Club Deportivo Valle de 
Colcura. Lo otro que también hay que ver es la autorización de los kioscos. 

A él le preocupa el excesivo gasto en 
iluminación. Todos los años se gasta y luego desaparece todo el material. 

Pregunta ¿Cómo se va a adjudicar la ramada 
oficial? 

Siempre se autorizan tocinerías y no las 
ramadas por la peligrosidad que revisten. 

En relación a los grupos folclóricos se reunió 
con AFOL y la idea es contratar 8 presentaciones. 

Sr. Carrillo dice que no todas las agrupaciones 
pertenecen a AFOL. 

Sr. Villa aclaró todas sus dudas y ya se incluyó 
a Colcura, col lo cual daría por aprobado el programa y el proyecto.- 

Sr. Carrillo solicita coordinar en Colcura con la 
agrupación de Huasos y el Club Deportivo. 

Sr. Velásquez solicita que el Enc. de Cultura 
coordine con todos los grupos folclóricos y no solo con AFOL.- 

Sr. Carrillo dice que 10 baños son pocos por la 
cantidad de días, con lo cual agregaría 2 más en Lata y 3 en Colcura.- 

Sra. Concha pregunta a que se debe el arriendo 
de buses a lo que se le contesta que corresponde al traslado de las bandas del ejército, ya 
que Coronel cubrirá la alimentación.- 



Con ello se lleva a votación el tema, de lo que 
resulta que el Concejo aprueba por la unanimidad de sus concejales en ejercicio, proyecto 
de inversión municipal "Construcción Ramada Oficial, Ornamentación de la comuna, 

Electrificación e Iluminación Pública y Mejoramiento Sector Ramadas año 2013, Lota, 
según ficha de proyecto de inversión municipal tenida a la vista.- 

Sra. Concha agrega que espera que les lleguen 
las invitaciones e insiste en que quede resuelto el tema de la administración de los baños de 
las Ramadas.- 

3.3.- Se someten a la aprobación del Concejo, modificaciones presupuestarias que se 
aprueban de la siguiente manera: 
a.- Por unanimidad la que consta en Ord. 208 de DAF de 12/08/2013 por la suma de M$ 
24.015 para crear actividad "Celebrando las Fiestas Patrias en la comuna año 2013" 
b.- Por unanimidad la que consta en Ord. 207 de DAF de 12/08/2013 por la suma de M$ 
475 para cambio de ítem actividad Semana del Adulto Mayor; 
c.- Por unanimidad la que consta en Ord. 210 de DAF de 12/08/2013 por la suma de M$ 
34.335 por devolución de saldos no utilizados de proyectos 1° y 2° trimestre 2012 PMU; 

Sr. Villa dice que lamenta que este Municipio 
que carece de recursos no busque la fórmula para ocupar todas las platas.- 
d.- Por unanimidad la que consta en Ord. 213 de 20/08/2013 de DAF por la suma de M$ 
15.000 para proyecto de inversión "Construcción Ramada Oficial, Ornamentación de la 
Comuna, Electrificación e Iluminación y Mejoramiento Sector Ramadas.- 

3.4.- Se da lectura a Ord. 18 de 12/08/2013 de Jefe de Depto. de Inspección y Fiscalización 
a través del cual informa favorable petición de puesto para la Sra. Ana Luisa Copelli Youpe 
en calle Anibal Pinto s/n.- 

Frente a ello concejo aprueba por unanimidad 
la solicitud, previa cancelación de los derechos que correspondan.- 

3.5.- Se da lectura a carta de la Agrupación de Amigos con Discapacidad Visual de Lata, por 
la cual solicitan se les autorice cambio de ítem de subvención, en el sentido de permitirles 
la compra de implementos para conseguir un curso de computación para ciegos y que 
implica la compra de: 

- Instalación de cubre piso para sala de computación; 
Compra e instalación de mueble mural para computadores; 
Compra e instalación de automáticos; 

- Compra de 5 sillas ergonómicas; 
Compra de un equipo de música.- 

Concejo lo aprueba por la unanimidad de sus 
concejales en ejercicio,- 

3.6.- Se somete a la aprobación del Concejo la, Ordenanza de Control Animal y Tenencia 
responsable de mascotas", de acuerdo a lo solicitado a través de Ord. N° 42/2013 de 
12/08/2013 de la Jefe Sección Medio Ambiente y que fuera entregada con la antelación 
necesaria a los concejales.- 

Concejo la aprueba por la unanimidad de sus 
concejales en ejercicio.- 

3.7.- En razón de lo anterior, Alcaldesa (S) solicita el acuerdo del Concejo para introducir 
modificaciones en la Ordenanza Municipal de Cobro de Derechos en el sentido de que se 
contemplan en el articulo 31 De la Ordenanza de Control Animal, derechos por pago de 
servicios, que deben materializarse en la Ordenanza de Cobro de Derechos. 

Concejo aprueba por la unanimidad de sus concejales 
en ejercicio, los derechos mencionados en el artículo 31 citado y que a continuación se 
individualizan: 



Servicio Médico Veterinario Valor $ 
Consulta Médica veterinaria: 
Incluye tratamiento zoosanitario $ 1.500.- 

- 	Desparasitación externa 
- 	Desparasitación interna 

Esterilización y castración 
- 	Caninos $ 7.500.- 

- 	Felinos $ 7.500.- 

Procedimientos Menores: 
- 	Tumores mamarios $ 20.000.- 

- 	Tumores de piel $ 20.000.- 
$ 10.000. -  - 	Aseo quirúrgico menor $ 5.000.- 

- 	Quimioterapia (tratamiento de TVT) 
Vacunas: 

- 	Antirrábica $ 3.000.- 

- 	Octuple $ 3.000.- 

- 	Triple Felina $ 3.000. 
 

Eutanasia: $ 3.000.- 

3.8.- Se deja constancia de haber dado lectura a Ord. 383 de Director de Tránsito de 
14/08/2013 a través del cual informa que desconocen situación de cierre de callejón 
Caupolicán por Pedro Aguirre Cerda, y que además al respecto existe el D.A. 1493 de 
22/08/2011 que considera el lugar como estacionamiento de carga y descarga de los 
comerciantes y talleres que allí se encuentran.- 

3.9.- Se da lectura a Ord. 77 de Jefe de Personal de 14/08/2013 a través del cual informa 
sobre los dos concursos públicos para grado administrativo, donde quedaron la Sra. Marisol 
Azócar San Cristóbal y el Sr. Abner Hernández Garrido.- 

Sr. Carrillo pregunta el por qué el Sr. Alcalde eligió a 
los que estaban en tercer lugar de las ternas propuestas por la comisión y se le responde que 
el Alcalde tiene la facultad para elegir a cualquiera de la lista sin expresar causa. 

Le llama la atención agrega el Sr. Carrillo que ellos 
han sido cuestionados por no hacer nada y resulta que se está seleccionando a una persona 
que a su vez forma parte del juicio del Sr, Alcalde como es la Sra. Marisol Azocar.- 

3.10.- Se da lectura a Ord. 31 de 14/08/2013 de Enc. de Patentes a través del cual informa 
que en la comuna solo existe una sola patente turística que corresponde al restaurante de 
turismo ubicado en calle Carlos Cousiño 201 de Lota Alto, perteneciente al Sr. Leonardo 
Sáez Campos.- 

3.11.- A fin de aprobar el compromiso de aporte solicitado en Ord. 370 de 19/08/2013 de 
Jefe de Secplan para proyectos de la Feria, se hace entrega a los concejales de carpeta que 
contiene los proyectos.- 

Sr. Villa dice que le preocupa que no se hubieren 
consensuado estos proyectos con lo que piensan los comerciantes involucrados. Es una 
plata mal gastada. 

La Directiva de la Feria está solicitando reunión al 
Alcalde y no ha sido considerada la audiencia.- 

Dado que el jueves hay reunión extraordinaria para ver 
el tema de la Copec, se acuerda poner también como tema en tabla el proyecto de la Feria, 
invitando al efecto a la Directiva y al Jefe de Secplan, la arquitecto y al Sr. Mauricio 
Leiva.- 

3.12.- Se hace entrega a cada concejal de Ord. 274 de Jefa de DAS de 13/08/2013, donde 
informa sobre los campos clínicos y remite minuta de convenios para su análisis y estudio.- 



4.- 
4.1.- Sr. Luis Ceballos:  
a.- Convoca a reunión de la Comisión de Deportes la que se fija el lunes 2 de septiembre a 
las 16:30 hrs. a la que se invitará al Enc. de Deportes para analizar el programa de deportes 
2013.- 

4.2.- Sr. Juan Villa:  
a.- Solicita informe jurídico en relación a la subvención de los Bomberos a quienes se les 
estarían cuestionando los gastos en remuneraciones; 
b.- Consulta en que quedó la reunión por el tema de la Ruta 160.- 

Alcaldesa (S) dice que envió correo para reunión con 
Inspector Fiscal, Empresa Acciona, Vecinos de Colcura y Chivilingo y el Concejo 
Municipal; 
c.- Hace entrega a Alcaldes(S) de carta de Pastor donde solicita que la Municipalidad pueda 
recibir al Capellán de la Moneda; 
d.- Está preocupado de saber cuándo se van a entregar las subvenciones 2013, ya que las 
instituciones le han consultado.- 

Se presentarán a la aprobación del Concejo cuando 
vuelva el Sr. Alcalde.- 

4.3.- Sr. Vasili Carrillo:  
a.- Dirigentes de la JJVV de Bajada Los Tilos donde se aprobó cambio de ítem de 
subvención le señalaron que hasta el día de hoy no han tenido solución.- 

Secretario Municipal indica que el decreto ya está 
confeccionado, firmado y distribuido y solo tienen que hacer la nueva rendición de cuentas; 
b.- El miércoles y jueves hay paro de los funcionarios de la salud a nivel nacional, y se basa 
en la defensa de la salud pública, falta de especialistas. Incluso han fallecido personas por 
mala atención.- 

Hoy hay reunión a las 17:00 hrs y pide acuerdo del 
Concejo para apoyar a los funcionarios del Hospital.- 
c.- Solicita concejo extraordinario para ver temas de salud. 

Estuvieron reunidos con el Consejo Consultivo y 
existe inquietud por la construcción del CESFAM. 

Los recursos están entregados por el Ministerio de 
Salud y aquí hay una responsabilidad que involucra a los concejales, cuando es el Alcalde 
quien tiene que definir. 

La Jefe de DAS también estuvo y no entregó 
información y lo preocupante es que si no se ocupan los recursos se van a perder. 

La Jefe de DAS dice que se requiere de recursos para 
hacer un estudio de la mecánica de suelo; 
d.- Quiere consultar en que va el tema de la subvención para la Corporación Baldomero 
Lillo. 

Alcaldesa (S) dice que se está estudiando el tema, pero 
la verdad que se ha complicado bastante. 
e.- Solicita que la Enc. de la Egis haga una presentación sobre el estado de la 
reconstrucción habitacional en la comuna; 
f.- Ha recibido quejas de los apoderados en relación a un programa vida sana para los niños. 

Hay niños citados 2 o 3 veces en ayuno a sus colegios 
y no han llegado a tomar los exámenes. Luego se los hacen y van a la consulta y allí el 
médico no sabe nada de lo que se trata.- 
g.- Como concejales estuvieron en reunión de comisión de educación, con personas de la 
Ese. Konrad Adenauer, Colegio de Profesores, apoderados. 

Le parece poco responsable que un funcionario de 
educación que no ha participado en ninguna de las reuniones que al efecto se han realizado, 
vaya al colegio y plantee a los apoderados que los concejales Juan Villa y Vasili Carrillo 
están con la voluntad de entregar el colegio al Servicio de Salud. 

Dicho funcionario es Cesar Aravena quien le ratificó 
que efectivamente lo había dicho. 



Solicita a la Alcaldesa (S) hacer un llamado de 
atención a estos funcionarios.- 

También considera como poco ético que la Directora 
del establecimiento cite a los apoderados sin considerarlos a ellos. 

En lo personal no va a expresar más opiniones 
mientras no conozca la opinión pública del Sr. Alcalde.- 

4.4.- Sra. Tamara Concha:  
a.- Entrega carta N° 313 de 31/07/2013 de Tercera Comisaría de Carabineros de Lota a 
través de la cual dan a conocer falta de demarcación en calles de la comuna.- 
b.- Pide al Presidente de la comisión de seguridad, pueda hacer reunión ya que existe 
preocupación de los vecinos por los robos ocurridos en la comuna, incluso hubo un 
homicidio: 

Sr. Villa pide algunos días para coordinar con 
Carabineros. 
c.- Ha solicitado por diversos medios informaciones al DEM y nada le ha llegado. Ahora 
reciben carta del Jefe del DEM por el tema del PADEM sin perjuicio de reclamar contra sus 
propios funcionarios por no entregar la información a él, al Concejo y a transparencia. 

Reitera invitar al Concejo al jefe de DEM, Jefe de 
Personal y Jefe de Finanzas. 
d.- Reitera que se le informe la situación completa contractual y detalles de cursos que 
imparte Sr. Horacio de la Peña; 
e.- La Jefe de DAS se comprometió a entregar un informe detallado del CESFAM; 
f.- Respecto de la situación de Punta Astorga, los Bomberos de Lota le manifestaron no 
tener la capacidad técnica, por lo que sería bueno que la Secplan haga el estudio técnico de 
si es posible o no sacar el cerro; 
g.- Solicita autorización para que el día 11 de septiembre puedan usar la Plaza Salvador 
Allende. 

Alcaldesa (S) pide que le hagan llegar la carta 
petición.- 
h.- Solicita se informe sobre los permisos de la Planta Elevadora. 
i.- Solicita tramitar en calidad de urgente ficha de protección social a la Sra. Marcia 
Ramírez Avila, RUT 12.703.964-K domiciliada en calle Bernardo O'Higgins 76 Lota Alto. 

4.5.- Sr. Anselmo Peña:  
a.- Solicita que la Oficina de Asuntos Religiosos coordine la recepción al Capellán de la 
Moneda; 
b.- Solicita reunión de la comisión de educación para ver el tema del PADEM, que es 
donde debe plantearse el tema del cierre de la Es. Konrad Adenauer. 

Sra. Concha dice que citar a esa reunión compete al 
DEM y no a la comisión de educación del Concejo.- 

Sra. Alcaldesa (S) sugiere poner el tema de educación 
como un tercer punto de la tabla para el jueves en concejo extraordinario, lo que se aprueba 
por unanimidad. 
c.- Plantea necesidad de poner calefacción en los colegios, especialmente en el Liceo 
Comercial, donde legó el petróleo, pero falta la mantención. 

Aprovechando este punto Sr. Villa consulta si efectivo 
a suspensión de alumnos porque protestaron por la calefacción. Sr. Peña dice que las 
suspensiones son por conductas inadecuadas, pero no por reclamos de la calefacción.- 

4.6.- Sr. Mauricio Velásquez:  
a.- Hay varias solicitudes efectuadas que no han sido respondidas a la fecha: 
- Informe de José Beltrán 	Se pidió 
- Vacante para chofer 	 No se ha encontrado la persona idónea y hoy no hay 
recursos 
b.- Pide retomar trabajos pendientes en Plaza Carrera: poda de árboles. Se coordinará con 
Sr. Pedro Carrasco; 
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ACUERDOS CONCEJO MUNICIPAL DE 20/08/2013 	 ACTA 024-2013  

1.- Se aprueba, proyecto de inversión municipal "Construcción Ramada Oficial, 
Ornamentación de la comuna, Electrificación e Iluminación Pública y Mejoramiento Sector 
Ramadas año 2013, Lota, según ficha de proyecto de inversión municipal tenida a la vista.- 
2.- Se aprueban las siguientes modificaciones presupuestarias: 
a.- Por M$ 24.015 actividad "Celebrando las Fiestas Patrias en la comuna año 2013" 
b.- Por M$ 475 cambio de ítem actividad Semana del Adulto Mayor; 
c.- Por M$ 34.335 devolución saldos no utilizados de proyectos PMU; 
d.- Por M$ 15.000 proyecto "Construcción Ramada Oficial, Ornamentación de la Comuna, 
Electrificación e Iluminación y Mejoramiento Sector Ramadas.- 
3.- Se autoriza a Sra. Ana Luisa Copelli Youpe en calle Aníbal Pinto s/n.- 
4.- Se aprueba cambio de ítem de subvención a favor de la Agrupación de Amigos con 
Discapacidad Visual de Lata.- 
5.- Se aprueba Ordenanza de Control Animal y Tenencia responsable de mascotas".- 
6.- SE aprueban modificaciones en la Ordenanza Municipal de Cobro de Derechos.- 
7.- Se acuerda reunión extraordinaria de concejo el jueves 22 a las 11 hrs.- 
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